

Fachanwälte im starken Team

Solmecke Rechtsanwälte ist seinen Mandanten vor Ort ein verlässlicher Partner

Büroräume, ein Empfang, Aktenschränke zu Dutzenden: Eine Rechtsanwaltskanzlei wie jede andere? Nur auf den ersten Blick. Denn bei Solmecke Rechtsanwälte ist der Mandat mehr als nur seine Akte; jeder Mandant erhält eine auf ihn zugeschnittene Beratung auf hohem juristischen Niveau: "Jeder Fall liegt anders und muss in Bezug auf den Mandanten beurteilt werden", erklärt Melanie Solmecke, Mitbegründerin der Sozietät.

Im Jahre 2003 gründete Rechtsanwalt Kai Solmecke, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht, das Mutterhaus der Kanzlei "Solmecke Rechtsanwälte" in Siegburg. Mit an Bord waren auch seine Frau, Rechtsanwältin Melanie Solmecke, Fachanwältin für Bau- und Architektenrecht, und Rechtsanwalt Benjamin Dahm, Fachanwalt für Arbeitsrecht. Im Laufe der letzten neun Jahre ist die Kanzlei stark gewachsen. "Mit einem derartigen Andrang hatten wir wirklich nicht

gerechnet", gibt Kai Solmecke zu. "Aber das Geschäft blüht." An mittlerweile fünf Standorten in Siegburg, Köln, Neuwied, Gummersbach und Troisdorf arbeiten 35 Mitarbeiter für die Interessen ihrer Mandanten.

Kompetenz unter einem Dach

Die Stärke der Kanzlei liegt vor allem in ihrer vielseitigen Spezialisierung. Von Arbeitsrecht über Familienrecht bis hin zu wirtschaftsrechtlichen Fragen: Das Leistungsspektrum der Sozietät ist breit gefächert. Aufgrund der Anzahl von 14 Berufsträgern können die Anwälte eine umfassende Rechtsberatung mit Spezialisten in den bedeutenden Rechtsgebieten ermöglichen. Der Schwerpunkt liegt auf dem Bereich des Zivilrechts mit Fachanwälten für Arbeitsrecht, Bank- und Kapitalmarktrecht, Baurecht,

Versicherungsrecht sowie Verkehrsrecht. Weitere drei zivilrechtliche Fachanwaltstitel seien in der Vorbereitung und stünden kurz vor dem Abschluss, erzählt Benjamin Dahm. "Wir wollen in absehbarer Zeit alle verfügbaren Fachanwaltschaften in einer Kanzlei anbieten können."

Die Mandanten können sich mit allen Fragen und Problemen an den ihnen bereits bekannten und vertrauten Rechtsanwalt wenden. Dies macht auch einen Teil des Erfolges von Solmecke Rechtsanwälte aus. Der Mandant soll sich keine Gedanken machen müssen, welchem Rechtsgebiet sein Problem zuzuordnen ist. Diese Zuordnung übernimmt Solmecke Rechtsanwälte für den Mandanten. Spezielle Sachverhalte werden innerhalb des Hauses weitergeleitet. So könne man eine gute Beratung in allen Rechtsgebieten sicherstellen, ohne den persönlichen Kontakt zum Mandanten zu verlieren. Ferner könne unnötiger bürokra-